

Unter Verfolgungswahn

leiden anscheinend die oberösterreichischen Gesinnungsterroristen und Berufsantifaschisten um Eiter und Trübswasser und Genossen.

Nach dem einstimmigen FREISPRUCH der Geschworenen im großen Welser PATRIOTENPROZESS sind sie verständlicherweise nicht glücklich, haben sie doch alles mit Hilfe der System-Medien versucht, um eine Verurteilung zu erreichen.

Jetzt haben sie eine neue Verschwörungstheorie: Angeblich soll es Morddrohungen (!) gegen sie geben und natürlich kommen die von Rechtsextremisten.

Hass macht in Überdosis eben krank.